



Pangeran Harry Memukul Bola Polo di Depan Kamera Netflix: Pemandangan yang Mengagumkan!

Description

Duke of Sussex di Pesta Polo Royal Salute

Pangeran Harry, Duke of Sussex, telah menghadiri Royal Salute Polo Challenge to Benefit Sentebale di Florida Selatan. Acara tersebut dihadiri oleh hampir 300 tamu termasuk Serena Williams dan Meghan, Duchess of Sussex. Harry bermain polo untuk mengumpulkan dana bagi organisasi amal yang ia dirikan, Sentebale, yang mendukung anak-anak di Lesotho dan Botswana.

Acara polo ini diadakan di Grand Champions Polo Club oleh Melissa dan Marc Ganzi, yang merupakan anggota komunitas polo Wellington dan pendiri World Polo League. Pangeran Harry bersaing dalam pertandingan tersebut dengan pemain polo terkenal lainnya seperti Adolfo Cambiasso dan Malcolm Borwick.

Meghan yang turut hadir memberikan piala kepada tim pemenang yang dipimpin oleh Harry. Pasangan ini berciuman di atas panggung dalam momen yang direkam oleh kru Netflix. Proyek polo Sussexes adalah salah satu dari dua inisiatif baru yang melibatkan kesepakatan multi-tahun mereka dengan Netflix.

Dalam sebuah wawancara sebelum pertandingan, Malcolm Borwick menyatakan bahwa musim polo mengikuti matahari dan telah menjadi semakin profesional. Musim polo profesional di Amerika Serikat berakhir di Wellington dan selanjutnya berlanjut di Eropa dan Amerika Selatan.

Polo semakin profesional dengan investasi yang masuk, mengubahnya menjadi olahraga yang sepenuhnya profesional. "Kami, sebagai profesional yang menjalani perjalanan ini, telah menghadapi tantangan untuk terus beradaptasi dan berubah," kata Borwick. Seperti halnya kutipan dari Mr. Borwick, polo telah menjadi olahraga yang bertransformasi dan telah menempuh perjalanan yang luar biasa.

Ringkasan

Pangeran Harry, Adipati Sussex, bermain polo di Florida Selatan di hadapan kamera dan ribuan tamu, termasuk Meghan, Adipati Sussex, dan Serena Williams. Pertandingan amal dihadiri oleh banyak bintang polo dan berakhir dengan kemenangan tim Harry. Meghan juga tampil cantik memberikan trofi kepada pemenang. Bagaimana pendapat kamu tentang kegiatan amal ini dan proyek polo Harry dan Meghan dengan Netflix? Apakah kalian senang melihat pasangan ini bermain polo bersama? Hari ini, polo sudah menjadi salah satu olahraga profesional. Bagaimana pendapatmu tentang perubahan ini? Ayo berikan komentarmu!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark